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“A Donadell le queda 
un año en San Marcos” 

Gabriel Pereira, representante de Nahuel, 
explicó situación contractual con el club. 

 GENTIEZA DEPORTES ARICA 

             por ANITA a z , 
LO PRÓXIMO PARA SU CURRÍCULUM DEPORTIVO, SERÁ COMPETIR EN El “CENTRAL RUN 20241 DE LA LOCALIDAD DE MOLINOS, ARICA     

ALA FECHA, AÚN NO HAY DIÁLOGOS SOBRE EL FUTURO DEL “22 

Oo Uno que la hinchada hay equipos de Primera 
Sanmarquina extraña vis- — División que están atentos 
tiendo los colores de la  aél “Me han llamado para 

tienda Celeste, se llama — saber sobre la situación de 
Nahuel Donadell, eljuga- Nahuel, pero todavía nada 

o o o dor argentino nacionaliza= concreto. La idea nuestra 
do chileno, que durante la es que continúe en Prime- 
segunda temporada del ra División, pero escucha- 
Campeonato de Fútbol As- remos a todos; y seremos 
censo Clínicas Achs de Sa- respetuosos con todos los 

. E . - lud 2024, partió hacia Co- clubes”. 
La representante de Jaula Sport Arica, campeonó en la categoría 19229 años | breloa para jugar en Pri Vistiendo la de los Zo- 
en la séptima edición del Columbia Trail Challenge 2024 en La Araucanía. A Ade 

Sin embargo, dándose — jugó 11 partidos, anotó 3 
por terminado el Campeo- goles y tuvo 4 asistencias 

30K y se quedó con el pri- nacionales como interna- zó al interior de Jaula | natoltaú 2024, y el Minero — porel elenco Loíno. Justa- 
mer lugar en la categoría — cionales, loque hizoquela — Sport Arica. “El haber ga- | descendiendo a Primera — mente, en el último parti- 
19a29años, mientras que — carrera fuera aún más de- nado en mi categoría me | “B”,noquedaclarocuáles do del Itaú 2024, donde 
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a ariqueña Ale Caice- enlaserie20a30años, ob-  safiante”. traeunagran satisfacción, | el futuro futbolístico del Cobreloa debía anotar 8 
L do (25) viajó hasta la — tuvo el cuarto lugar dela A ello, Ale dijo que se — ya que pude cumplir con | “22” deSan Marcos deAri- — goles ante O'Higgins, Do- 

Región de La Arauca- clasificación general. sintió muy bien disputan- loque me había propuesto | ca. Frente a ello, Gabriel — nadell abrió la cuenta con 
nía y compitió en la sépti-—  Delcertamen, llevando — do la carrera, y todo aque- en mis entrenamientos y | Pereira, representante del — un golazo a los 4', dando 
ma edición del Columbia — a Arica y Parinacota hasta — llo, gracias a los entrena- demostrando los avances | “Dona”, se refirió a la si un poco de esperanza a los 
Trail Challenge Huilo Hui- La Araucanía, la gendar- mientos previos que reali- logrados”, agregó. tuación contractual del de- Naranja. De hecho, por te- 
lo 2024, el cual durante me de Unidades de Servi- Entre sus agradeci- | lantero y mediocampista — ner buen rendimiento, es 
dos días de adrenalina en — cios Especiales Penitencia- mientos, destacóa suclub, | decreación. “A Donadellle — queel Huracán Naranja lo 
los faldeos del Volcán Mo- — rios (USEP) de Arica, mani- su familia y a todos quie- | queda todavía un año en — quiere en el equipo. Perei- 
cho Choshuenco, y en el — festó quela cita deportiva nes la han apoyado y apor- | San Marcos. Esa es su si ra de ello comentó: Según 
Bosque Escondido dela Re- — fue maravillosa, y que exi- El haber ganado tado en su carrera deporti- | tuación actual y contrac- los comentarios que me 
serva Biológica de Huilo — gió nivel para poder com- en mi categoría va. “Es el resultado de un | tualcon Arica. Esosí, tiene — llegan a mí y lo que se lee, 
Huilo, convocó cerca de — pletarla. “Contó con una trabajo constante y de mu- | opción de salida, por lo es que el hincha de Cobre- 
1200 Trail Runners de ni- excelente organización y Me trae una gran cho esfuerzo. Espero se- | que tenemos que sentar- — loa está interesado en que 
vel nacional e internacio- un paisaje impresionante, satisfacción, ya guir mejorando en cada | nos aconversar y negociar — él siga. Por nuestra parte, 
nal, quienes se midieron — que hizo que la experien- : Competencia”. con los dirigentes para que — no hemos tenido conver- 
en las distintas distancias — cia fuera aún más enrique- QUe pude cumplir Culminando, la joven | lo firmado se respete. Es lo saciones con los dirigentes 
de 45K y 30K. cedora para todos los par- con lo que me deportista enfatizó que su | más sensato y lógico”, ex- de Calama. Es 

  

En esta oportunidad, — ticipantes. El nivel del cer- próximo desafío es en Mo- | plic ver qué pasa. 
había propuesto”.   Caicedo, representante del tamen fue altísimo, con lino, compitiendo la Cen- | — Delosinteresados por — arranca. Habrá tiempo pa- 

Club Social y Cultural Jau- una competencia muy , tral Run 2024 del C.D Ari- | el “41” de Cobreloa, Ga- — ra dialogar, y ver que es lo 
rd Ale Caicedo E Sl mi ES 3 2 la Sport Arica corrió los — fuerte tanto decorredores caTrail Running. 0 | briel Pereira, expuso que — mejor para Nahuel”.
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    $328.016
  $1.220.250
  $1.220.250
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Tirada:
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      21.900
       7.300
       7.300
      26,88%
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